

## ABSTRAK

**Indri B. Nelvia Siregar (15045097/2015): Analisis Potensi Wisata Alam di Kabupaten Padang Lawas Utara Sumatera Utara. Skripsi. Pendidikan Geografi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang**

Penelitian ini bertujuan menganalisis potensi wisata alam di Kabupaten Padang Lawas Utara pada objek wisata Danau Tao, Danau Sigayung, Goa Liakkabor dan Sampuran Simarloting yang menjadi Reparkab (Rencana Pengembangan Pariwisata Kabupaten) oleh Dinas Pariwisata di Kabupaten Padang Lawas Utara.

Jenis penelitian dalam skripsi ini menggunakan pendekatan kombinasi (*mixed methods*). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu studi pustaka, dokumentasi, wawancara, dan observasi. Penetapan sampel yaitu dengan *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah pengelola wisata alam dan pihak Dinas Pariwisata Padang Lawas Utara. Teknik analisis dan pengukuran data menggunakan teknik skoring untuk analisis data kuantitatif dan reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan untuk analisis data kualitatif.

Hasil penelitian ini menemukan bahwa wisata alam yang menjadi Rencana Pengembangan oleh Dinas Pariwisata Padang Lawas Utara memiliki potensi yang berbeda, diantaranya *Danau Tao* memiliki potensi tinggi, karena memiliki daya tarik terhadap wisatawan yang tinggi diantaranya pandangan indah menuju danau, keserasian lingkungan, terdapat flora dan fauna khas, lokasi yang bersih dan nyaman, akomodasi tersedia, aksesibilitas yang memadai, serta sarana prasarana lengkap, *Danau Sigayung* berpotensi sedang, karena memiliki daya tarik yang lebih sedikit diantaranya pemandangan indah dan kegiatan yang dapat dilakukan hanya bersampan, namun akomodasi dan sarana prasarana penunjang lengkap, serta aksesibilitas yang memadai, *Goa Liakkabor* berpotensi sedang, karena terdapat daya tarik yang tinggi, aksesibilitas, sarana dan prasarana cukup lengkap, namun tidak memiliki akomodasi sama sekali dan; *Keempat*, Sampuran Simarloting memiliki potensi sedang, hal ini karena daya tarik, aksesibilitas, akomodasi, serta dan prasarana berada pada kategori sedang. Hasil penelitian ini dapat menjadi masukan bagi Dinas Pariwisata untuk prioritas pembangunan pariwisata.

**Kata Kunci: Analisis, Potensi, Wisata Alam**